

Frühlingstour ab Flüelapassstrasse

Tourenleiter: Günther König
Anzahl Teilnehmer: 3

Datum, Ziel: Donnerstag, 22.3.2012 Tourenziel, 2838 m.ü.M., Gipfel ohne Namen
Ausgangsort: 1954 m.ü.M. Flüela-Passstrasse
Abmarsch .. Rückkehr: 07:20 Uhr, wieder beim Auto 12.00 Uhr
Pausen: Aufstieg 1x 10 Min., Gipfel 15 Min., Abfahrt 30 Min.

Anreise mit: 1 Auto, Abfahrt in Haag: 06:00 Uhr

Zusammenfassung: Sehr schöne Frühlingstour ab Flüelapassstrasse. Aufstiegszeit mit kurzer Pause in 3 Stunden. Im Aufstieg ziemlich kalt mit Bise. Steiler Aufstieg über Tschuggenberg nur mit Harscheisen machbar. Super Abfahrt über weite Hänge bei bestem Sulzschnee.

Wir waren auf der ganzen Tour froh um unsere warmen Kleider, da ständig eine kalte Bise ging, trotz 20 Grad Wärme im Tal. Der frühe Aufbruch hat sich aber gelohnt, da wir nach einer ausgiebigen Mittagsrast bei bestem Sulzschnee abfahren konnten.

Teilnehmer: Anke Bertrand, Ernst Baumann, Günther König

Bericht, Fotos: Günther König (Fotos: Günther König, Ernst Baumann)

Eindrücke:





